

Therapeutische Behandlung mit erweiterten Angeboten

TAUBERBISCHOFSHAIM. Als Olympiasiegerin und frühere Weltmeisterin - hinzu kommt eine Vielzahl von internationalen Erfolgen als Florett-

Herz für die Sportlerinnen und Sportler, unsere physiotherapeutischen Dienste können aber alle Mitbürgerinnen und Mitbürger. Wie eh und je bieten wir eine qualitativ hochwertige Arbeit am Patienten an, durch eine räumliche Umgestaltung ist das VitalCentrum noch attraktiver geworden“ betont Dr. Sabine Bau.

Der personelle Wechsel im VitalCentrum sei keineswegs mit gravierenden Veränderungen, vielmehr mit Kontinuität verbunden. „Mit dem frischen Wind bleiben die gewohnten positiven Merkmale erhalten, zudem arbeiten wir an noch ausgedehnteren Leistungsangeboten.“

Die Behandlungspalette des VitalCentrums reicht von der Physio- und Physikalischen Therapie über medizinische Trainingstherapie, der

erweiterten ambulanten Physiotherapie für Behandlungen im Rahmen von Arbeitsunfällen sowie diagnostische Maßnahmen bezüglich Kraft oder Ausdauer. „Wir bieten zusätzlich Präventionskurse (Rückenschulungskurse, Aquagymnastik, Nordic walking) und zielgruppenspezifische Angebote zum Beispiel im Rahmen betrieblicher Präventionsmaßnahmen an.“

Die neue Leiterin plant unter anderem eine Seminartätigkeit im Gesundheitsbereich und will die Vorteile des Fechtsports dafür nutzen, dass Interessenten selbst - zur eigenen Körperertüchtigung - zur Waffe greifen und unter dem Motto „Fechten mit Olympiasiegern und Weltmeistern“ von den Vorzügen dieser Bewegungsabläufe und der mentalen Auseinandersetzung mit dem Gegner profitieren.



**Vital
Centrum**

Tauberbischofsheim GmbH
im Fechtzentrum

Pestalozziallee 12
97941 Tauberbischofsheim
Telefon 0 93 41 - 84 83 63
email@vitalcentrum-tbb.de
www.vitalcentrum-tbb.de

fechterin - kennt sie die großen Triumphgefühle nach herausragenden Leistungen, ihr sind aber gleichermaßen die möglichen Schattenseiten nicht fremd, die zum Beispiel nach Verletzungen auftreten können: Dr. Sabine Bau, die einstige Spitzensportlerin und heutige Orthopädin, setzt als neue medizinische Leiterin des VitalCentrums im Olympiastützpunkt Tauberbischofsheim ihre langjährigen Erfahrungen und ihre fundierten fachspezifischen Kenntnisse ein, um dieser physiotherapeutischen Einrichtung mit einem bewährten Leistungsangebot ein neues Gepräge zu geben.

Im Rahmen ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit für den Fecht-Club Tauberbischofsheim hat sie sich zu diesem zusätzlichen Engagement entschlossen: „Natürlich haben wir ein



Das Team des VitalCentrums in Tauberbischofsheim hat nur ein Ziel: Die Gesundheit der Patienten. Von rechts: Die neue Leiterin Dr. Sabine Bau, Linda Schneider, Thomas Moldenhauer, Katja Dieckelmann, Birgit Berberich, Sylvia Henn, Andreas Klinger, Mareike Nöth.